
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00413/2013
 

Requer  informações  acerca  dos 
Conselheiros  de  Saúde  incluindo 
das UBS. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

I  -  Quantos  Conselhos  de  Saúde  incluindo  das  UBS  há  no 
município?

II - Há capacitação para os conselheiros?

III - Se houver qual é o apoio do município e o custo de cada um 
deles?

IV – outras informações que julgarem pertinentes.

Justificativa

Sabemos que os conselhos de saúde são de grande importância 
para o município, principalmente para vinda de recurso do governo do Estado 
e  Federal,  mas  os  conselheiros  procuram  este  Vereador  solicitando, 
capacitação,  pois,  lidam constantemente  com os  anseios  dos  munícipes  e 
muitas vezes ficam sem resposta.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de abril de 2.013.

Felipe Sanches
-vereador-


